

Wir haben fast den Flug verpasst

U. D., Kanada

10.03.2016

Mein Mann, meine Kinder und ich sind vor kurzem nach Kanada zurückgekehrt, nachdem wir aus beruflichen Gründen ein Jahr in Australien gelebt haben. Aus irgendeinem Grund vergaßen wir die genaue Abflugszeit unseres Flugzeugs. Plötzlich wurde uns bewusst, dass wir unverzüglich mit all unseren Sachen zum Flughafen aufbrechen mussten. Wir hatten

keinesfalls Geld, um neue Flugtickets nach Kanada zu kaufen.

Während des Weges zum Flughafen beteten wir den Gebetszettel zum hl. Josefmaria und baten ihn um seine Fürsprache, damit wir auf irgendeine Art und Weise noch rechtzeitig kämen. Das erreichten wir auch, obwohl es rein menschlich sicher war, dass wir den Flug verpassen und damit Tausende von Dollars verlieren würden. Danke, heiliger Josefmaria, dass wir rechtzeitig zum Flughafen gekommen sind.

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de/article/wir-haben-fast-den-flug-verpasst/> (16.01.2026)